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По пути выбора 
 

Студенты БНТУ убеждены: голос молодежи важен для будущего страны, но нужно 
уметь отличать фейки от правды. 

Многие молодые белорусы с волнением ждут первую в их жизни электоральную 
кампанию и намерены максимально ответственно сделать свой выбор в единый 
день голосования. Гражданская позиция ребят еще формируется, и важно, чтобы 
происходящие процессы они воспринимали объективно. Для этого по всей стране 
проходит информационно–просветительская акция «Зачетный разговор». Вчера 
известные медиаперсоны — первый секретарь ЦК БРСМ Александр Лукьянов и 
журналисты Людмила Гладкая, Григорий Азарёнок, Ксения Лебедева — 
встретились со студентами первых и вторых курсов БНТУ. 

 
Григорий Азарёнок (на переднем плане). 

Слушатели — молодые люди, которые 25 февраля впервые примут участие в 
голосовании. Среди них — староста механико–технологического факультета БНТУ 
Анастасия Воробьева. Предстоящий единый день голосования для студентки — 
волнительное мероприятие: 

— Голос молодежи важен для будущего страны. Я рада, что в том числе и от меня 
будет зависеть такое важное решение. Выбирая кандидата, в первую очередь 
посоветовалась с мамой. Она председатель одного из участков для голосования. 

https://bntu.by/
https://bntu.by/faculties/mtf
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Для меня самый простой способ узнать, насколько кандидат заслуживает 
доверия, — погуглить. В интернете легко найти биографию любого человека. 
Узнать, какой у него опыт, чем занимался, как себя зарекомендовал и что 
предлагает на перспективу... Но здесь очень важно быть осторожным, ведь в сети 
много фейков. Особенно активно их стали распространять как раз накануне 
выборов. 

 

 
 

Перечисляя требования, которые предъявляет к кандидатам, Анастасия Воробьева 
назвала честность, порядочность, умение держать слово. Примерно такой же 
перечень критериев озвучил студент второго курса Евгений Тропашко. Для него это 
тоже первое голосование. Парень говорит, что при выборе кандидата планирует 
опираться на мнение общественности. И поясняет: 

 

— Подписался на несколько информационных Telegram–каналов, в том числе на 
наш паблик БНТУ. Там публикуется актуальная информация о едином дне 
голосования, о кандидатах. Вообще, часто слышу мнение, что молодежь в силу 
отсутствия большого жизненного опыта легче поддается на провокации, мол, нас 
проще запутать. Не согласен. Запутать можно того, кто не в теме. Если ты следишь 
за новостями, прислушиваешься к мнению экспертов и думаешь своей головой, то 
риск быть использованным в чьих–то корыстных целях минимален. 
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